
 
 
 

REQUERIMENTO 

Assunto: Festival Sol da Caparica 2018 

Nos termos legais e regimentais aplicáveis, venho por intermédio de V. Exa. requerer à 
Câmara Municipal de Almada (CMA) informação detalhada sobre a organização do 
Festival Sol da Caparica, que se realizou nos passados dias 16, 17, 18 e 19 de Agosto de 
2018, nomeadamente sobre as questões seguintes: 

1. Custos de todas as intervenções levadas a cabo pela CMA no Parque Urbano da 
Costa da Caparica para a viabilização do evento; 

2. Custos do Pessoal disponibilizado pela CMA para a realização do evento; 
3. Valor das taxas isentadas relativas a todas as licenças necessárias à realização do 

evento; 
4. Contrapartidas para a CMA acordadas com os diversos patrocinadores do evento; 
5. Valor do cachet dos Artistas e DJs convidados; 
6. Valor da receita de bilheteira; 
7. Protocolos firmados pela CMA no âmbito da organização do evento e com que 

entidades, incluindo cópia dos mesmos; 
8. Custos com a publicidade/divulgação do evento; 
9. Demais informação detalhada relativa a todas as despesas e receitas do evento. 

 

Almada, 17 de Janeiro de 2018 

 

A Deputada Municipal 

Maria Luís Albuquerque 


